## CABA-ACAB

**VOLUME 2025 ISSUE 2** 



THE OFFICAL MEMBER'S NEWSLETTER OF THE CANADIAN ASSOCIATION FOR BIOLOGICAL ANTHROPOLOGY

LA LETTRE D'INFORMATION OFFICIELLE DES MEMBRES DE L'ASSOCIATION CANADIENNE D'ANTHROPOLOGIE BIOLOGIQUE

#### Contents/Table des matières

#### Cover photo:

Segmented microCT scan of the hands of a black-striped capuchin (Sapajus libidinosus). Image courtesy of Rebecca Lahosky.



Scan microCT segmenté des mains d'un capucin à tête noire (Sapajus libidinosus). Image fournie par Rebecca Lahosky.

- 3 President's Message Message du président
- 10 News
  Les nouvelles
- Student Representative's
   Message
   Message de la représentante des étudiants
- 17 Recent Publications
  Publications récentes

9 Award Recipients
Lauréats

18 Opportunities Opportunités

## President's Message

## Message du président

Dear CABA-ACAB members,

I hope everyone had a nice Summer and that your Fall is going well. I've been feeling lucky to be in southern Ontario as we've had extended summer weather and an MLB team that is treating our country to 'October' (i.e. playoff) baseball. I'm excited to be going to the west coast soon, for our 52nd annual meeting, hosted by a wonderful team from the University of Victoria's Anthropology Department. A huge thanks to Stephanie Calce, Ammie Kalan, Sarah-Louise Decrausaz, Marla MacKinnon, Alison Murray, and Helen Kurki for all your hard work!

We have two executive positions that will soon be changing hands. I'd like to first extend my thanks to Linda Larcombe for serving as CABA-ACAB's first Vice President. We appreciate your commitment to serving in this leadership role. Next, I'd like to thank Iulia Bădescu for her work as senior Co-Officer of the EDI committee. We're grateful for your leadership and support of initiatives to create a welcoming environment for all CABA-ACAB members.

I am happy to announce we had two recipients of the Shelley R. Saunders thesis research grant this year. They are Madelyn Hertz, Western University, for a project about morphological bone variation in perimenopausal swimmers and runners, and Adrianna Wiley, University of Toronto, for research entitled "Embodying the Mind: A Mixed-Methods Biocultural Approach to Disentangling the Impacts of Childhood Psychosocial Stress on Adult Growth Outcomes". It is a pleasure to support such exciting and important research. We didn't have any applicants to the Field School and Training Course Bursary this year.



**Dr. Andrea Waters-Rist** Western University

Chers membres de la CABA-ACAB,

J'espère que vous avez tous passé un excellent été et que votre automne se déroule bien. Je me sens chanceuse d'être dans le sud de l'Ontario, car nous avons bénéficié d'un été prolongé et d'une équipe de la MLB qui offre à notre pays du baseball « d'octobre » (c'est-à-dire les séries éliminatoires). Je suis ravie de me rendre bientôt sur la côte ouest pour notre 52e réunion annuelle, organisée par une équipe formidable du département d'anthropologie de l'université de Victoria. Un grand merci à Stephanie Calce, Ammie Kalan, Sarah-Louise Decrausaz, Marla MacKinnon, Alison Murray et Helen Kurki pour tout votre travail!

3

As I expect most of you have seen, our new website is up and running. This has been no small feat, and I thank everyone involved. Additional content continues to be added and ongoing improvements to the backend membership and event management system will make next year the smoothest yet. I'd like to acknowledge the contributions of one person in particular, Maïa Magalhaes-Filion, a PhD student at the University of Toronto, for their help with the French translations on the website and other venues, including this newsletter. It is much appreciated Maïa!

Lastly, a quick reminder that next year's annual meeting will be in Montréal. Dates have been set: CABA-ACAB 2026 will run from Wednesday, October 28th to Saturday, October 31st. Thank you to Iulia Bădescu, Michelle Drapeau, Isabelle Ribot, Joseph Orkin, and others in the Département d'anthropologie, Université de Montréal, for all your efforts thus far!

Deux postes de direction vont bientôt changer de mains. Je tiens tout d'abord à remercier Linda Larcombe pour avoir occupé le poste de première vice-présidente de la CABA-ACAB. Nous apprécions votre engagement dans cette fonction de direction. Ensuite, je tiens à remercier Iulia Bădescu pour son travail en tant que co-responsable principale du comité EDI. Nous vous sommes reconnaissants pour votre leadership et votre soutien aux initiatives visant à créer un environnement accueillant pour tous les membres de la CABA-ACAB.

Je suis heureuse d'annoncer que deux personnes ont reçu cette année la bourse de recherche Shelley R. Saunders. Il s'agit de Madelyn Hertz, de l'Université Western, pour un projet sur les variations morphologiques des os chez les nageuses et les coureuses en périménopause, et d'Adrianna Wiley, de l'Université de Toronto, pour son projet de recherche intitulé « Embodying the Mind: A Mixed-Methods Biocultural Approach to Disentangling the Impacts of Childhood Psychosocial Stress on Adult Growth Outcomes »

There has been a bit of juggling with the line up thereafter. The plan is now that the 2027 annual meeting will be in Edmonton, Alberta, hosted by the great team at the University of Alberta. The 2028 annual meeting will be at Fortress of Louisbourg National Historic Site, in Louisburg, Nova Scotia, hosted by Amy Scott (Trent University) and Parks Canada. And in 2029, for the first time ever, CABA-ACAB will be held in Waterloo Ontario, hosted by the team from Waterloo's Anthropology Department. It's an exciting time to be a part of our vibrant Association.

I hope to see many of you in Victoria.

Kind regards, Andrea Waters-Rist (Incarner l'esprit : une approche bioculturelle à méthodes mixtes pour démêler les impacts du stress psychosocial pendant l'enfance sur la croissance à l'âge adulte). C'est un plaisir de soutenir des recherches aussi passionnantes et importantes. Nous n'avons reçu aucune candidature pour la bourse d'école de terrain et de formation cette année.

Comme la plupart d'entre vous l'ont sans doute remarqué, notre nouveau site web est désormais opérationnel. Cela n'a pas été une mince affaire, et je tiens à remercier toutes les personnes qui y ont contribué. Du contenu supplémentaire continue d'être ajouté et les améliorations apportées au système de gestion des adhésions et des événements en arrière-plan permettront de rendre l'année prochaine encore plus fluide. Je tiens à remercier tout particulièrement Maïa Magalhaes-Filion. doctorante à l'Université de Toronto, pour son aide dans la traduction française du site web et d'autres publications, y compris cette infolettre. Merci beaucoup, Maïa!

Enfin, je vous rappelle que l'assemblée annuelle de l'année prochaine se tiendra à Montréal. Les dates ont été fixées : la CABA-ACAB 2026 se déroulera du mercredi 28 octobre au samedi 31 octobre. Merci à Iulia Bădescu, Michelle Drapeau, Isabelle Ribot, Joseph Orkin et aux autres membres du Département d'anthropologie de l'Université de Montréal pour tous vos efforts jusqu'à présent!

Il y a eu quelques changements dans le calendrier par la suite. Il est désormais prévu que la réunion annuelle de 2027 se tienne à Edmonton, en Alberta, et soit organisée par la formidable équipe de l'Université de l'Alberta. La réunion annuelle de 2028 se tiendra au lieu historique national de la Forteresse-de-Louisbourg, à Louisbourg, en Nouvelle-Écosse, et sera organisée par Amy Scott (Université Trent) et Parcs Canada. Et en 2029, pour la toute première fois, la CABA-ACAB se tiendra à Waterloo, en Ontario, sous l'égide de l'équipe du département d'anthropologie de Waterloo. C'est une période passionnante pour faire partie de notre association dynamique.

J'espère vous voir nombreux à Victoria. Bien à vous, Andrea Waters-Rist

#### Student Representative Message

Maris Schneider
Western University

Hi all,

I hope everyone had a great summer, filled with lots of research, conferences, learning, and hopefully some downtime and fun. I know my summer was filled with lots of research, writing, editing, and travelling – including a trip to Peru to present at a conference (or to pet stray cats!).

## Message de la représentante des étudiants



Bonjour à tous,

J'espère que vous avez passé un excellent été, riche en recherches, conférences, apprentissages et, je l'espère, en moments de détente et de plaisir. Je sais que mon été a été rempli de recherches, d'écriture, de rédaction et de voyages, notamment au Pérou pour présenter une conférence (ou pour caresser des chats errants!).

Being back in Canada for the start of this school year feels a bit like being hit by a train - deadlines, funding applications, ethics reviews, comps, abstracts and paper submissions all coming at us at once. It's a lot, but we're all in this together, and with some persistence (and probably too much coffee), we'll push through it. And if coffee isn't enough, at least we know that we will all get to be together in less than a month for the best biological anthropology conference around. I know I am personally looking forward to catching up with friends and hearing some great presentations.

In anticipation of our upcoming conference, I am pleased to announce the return of the silent auction, which raised \$ 1,400 last year for student bursaries and awards, will be returning for the 2025 meeting. If you would like to donate any item for the auction, please submit this form. Let's have another great year of fundraising for the student members who make this association so special. I am also pleased to announce the first CABA-ACAB Speed Networking Event. For more information on this event, please refer to page \_ of this newsletter. We encourage everyone available to take part- it's an excellent opportunity to connect, exchange ideas, and meet new colleagues across the membership.

De retour au Canada pour la rentrée scolaire, j'ai l'impression d'avoir été percutée par un train : les échéances, les demandes de bourses, les examens éthiques, les examens, les résumés et les soumissions d'articles nous tombent tous dessus en même temps. C'est beaucoup, mais nous sommes tous dans le même bateau et, avec un peu de persévérance (et probablement trop de café), nous y arriverons. Et si le café ne suffit pas, au moins nous savons que nous serons tous réunis dans moins d'un mois pour la meilleure conférence d'anthropologie biologique qui soit. Personnellement, j'ai hâte de retrouver mes amis et d'assister à d'excellentes présentations.

En prévision de notre prochaine conférence, j'ai le plaisir d'annoncer le retour de la vente aux enchères silencieuse, qui a permis de recueillir 1400 \$ l'année dernière pour les bourses et les prix destinés aux étudiants et étudiantes. lors de la conférence de 2025. Si vous souhaitez faire don d'un article pour la vente aux enchères, veuillez remplir ce formulaire. Faisons en sorte que cette année soit à nouveau une excellente année de collecte de fonds pour les étudiants membres qui rendent cette association si spéciale. Je suis également heureuse d'annoncer le premier événement de réseautage rapide de la CABA-ACAB. Pour plus d'informations sur cet événement, veuillez vous reporter à la page de l'infolettre. Nous encourageons toutes les personnes disponibles à y participer. C'est une excellente occasion de nouer des contacts, d'échanger des idées et de rencontrer de nouveaux collègues parmi les membres.

I have some final updates from the CABA-ACAB Student Committee. First and foremost, I would like to congratulate Dr. Jessica Wollmann for the successful defence of her PhD dissertation this summer! Jessi's term as a committee member will end at the end of this year, and we are very excited to see what is next for her! Congrats Jessi! I am also pleased to introduce two new members to the committee, Maika Couture (Université de Montréal) and Meria El-Morad (Western University). While they are unable to attend the upcoming conference, they look forward to meeting everyone in Montreal in 2026!

I hope to see many of you at our Annual Meeting in Victoria next month! There are some great events and opportunities to get involved this year. I would like to give a huge shout-out to our local organizing committee for their tireless work on this upcoming conference. Please don't hesitate to reach out to me at studentrep@caba-acab.net with any questions.

Until then, power through the chaos, celebrate the small wins, and don't forget to laugh along the way!

Maris Schneider CABA-ACAB Student Representative J'ai quelques dernières nouvelles du comité étudiant de la CABA-ACAB. Tout d'abord, je tiens à féliciter la Dre Jessica Wollmann pour avoir soutenu avec succès sa thèse de doctorat cet été! Le mandat de Jessi en tant que membre du comité prendra fin à la fin de cette année, et nous sommes très impatients de voir ce que l'avenir lui réserve! Félicitations Jessi! J'ai également le plaisir de vous présenter deux nouvelles membres du comité, Maika Couture (Université de Montréal) et Meria El-Morad (Western University). Bien qu'elles ne puissent pas assister à la prochaine conférence, elles ont hâte de vous rencontrer à Montréal en 2026!

J'espère vous voir nombreux à notre assemblée annuelle à Victoria le mois prochain! Cette année, de nombreux événements et occasions de participer vous attendent. Je tiens à remercier chaleureusement notre comité organisateur local pour son travail acharné en vue de la prochaine conférence. N'hésitez pas à me contacter à l'adresse studentrep@caba-acab.net si vous avez des questions. D'ici là, surmontez le chaos, célébrez les petites victoires et n'oubliez pas de rire en chemin!

Maris Schneider Représentante des étudiants de la CABA-ACAB

## CONGRATS

"An examination of morphological bone variation in perimenopausal swimmers and runners"

#### Madelyn Hertz Western University

« Étude des variations morphologiques osseuses chez les nageuses et les coureuses en période de périménopause »

"Embodying the Mind: A Mixed-Methods Biocultural Approach to Disentangling the Impacts of Childhood Psychosocial Stress on Adult Growth Outcomes".

#### Adrianna Wiley University of Toronto

« Incarnation de l'esprit : une approche bioculturelle à méthodes mixtes pour démêler les impacts du stress psychosocial infantile sur les résultats de croissance à l'âge adulte ».

## FÉLICITATIONS

## NEWS

## LES NOUVELLES



\_\_\_\_\_

CABA-ACAB est désormais sur Instagram!

N'oubliez pas de suivre @caba.acab pour connaître toutes les dernières actualités de l'association et les mises à jour concernant les conférences !CABA-ACAB est désormais sur Instagram !



NOVEMBER 6, 2025 | 12:00 PM GMT

From the field to the page: A journey through primatology and science writing

Du terrain à la page : un voyage à travers la primatologie et la rédaction scientifique

We're thrilled to announce that Dr. Keriann McGoogan will be joining us as a guest speaker at our student luncheon! Dr. McGoogan is a science writer and biological anthropologist whose research focuses on primates like lemurs and howler monkeys.

Check out her newest book, Sisters of the Jungle: The Trailblazing Women Who Shaped the Study of Primates

Nous sommes ravis d'annoncer que le Dr Keriann McGoogan se joindra à nous en tant que conférencière invitée lors de notre déjeuner étudiant! Le Dr McGoogan est une auteure scientifique et anthropologue biologique dont les recherches portent sur les primates tels que les lémuriens et les singes hurleurs.

Découvrez son dernier ouvrage, Les sœurs de la jungle : les femmes pionnières qui ont façonné l'étude des primates

#### UNIVERSITY OF ALBERTA

The University of Alberta Department of Anthropology welcomed Dr. Courtneay Hopper on July 1, 2024, bringing our complement of biological anthropology faculty to four (with Sandra Garvie-Lok, Lesley Harrington, and Tonya Simpson). Dr. Hopper is a field bioarchaeologist with an interest in foodways in southern Africa. She is currently teaching courses in palaeoanthropology and biochemical methods, complementing the Department's areas of strength in human osteology, zooarchaeology, and forensic anthropology. We welcome supervision inquiries for our MA and PhD graduate programs, which are funded and thesis-based.

Le département d'anthropologie de l'Université de l'Alberta a accueilli la Dre Courtneay Hopper le 1er juillet 2024, portant ainsi à quatre le nombre de professeurs en anthropologie biologique (avec Sandra Garvie-Lok, Lesley Harrington et Tonya Simpson). La Dre Hopper est une bioarchéologue de terrain qui s'intéresse aux habitudes alimentaires en Afrique australe. Elle enseigne actuellement des cours de paléoanthropologie et de méthodes biochimiques, complétant ainsi les domaines d'excellence du département en ostéologie humaine, zooarchéologie et anthropologie médico-légale. Nous acceptons les demandes de supervision pour nos programmes de maîtrise et de doctorat, qui sont financés et basés sur la rédaction d'une thèse.



Dr. Courtneay Hopper

Recently completed graduate theses in biological anthropology (UAlberta):

Rachel Simpson (PhD, September 2025) "Lead exposure in Corinth and Stymphalos, Greece in late antiquity: A chemical investigation of archaeological skeletal remains"

Sadie Tremblay (MA, August 2025) "A preliminary exploration of interpopulation variation in facial soft tissue thicknesses in Indigenous Western Canada"

Thèses de doctorat récemment achevées en anthropologie biologique (UAlberta):

Rachel Simpson (doctorat, septembre 2025) « Exposition au plomb à Corinthe et à Stymphalos, en Grèce, à la fin de l'Antiquité : enquête chimique sur des restes squelettiques archéologiques »

Sadie Tremblay (maîtrise, août 2025) « Exploration préliminaire des variations interpopulationnelles de l'épaisseur des tissus mous faciaux chez les Autochtones de l'Ouest canadien »



Greetings from Trent University! Our department welcomed a new member, Dr. Amy Scott, who has been jointly appointed to Anthropology and Forensic Science. It's wonderful to have Amy back at her Alma mater. She has begun to set up her research lab - the Forensic Anthropology and Bioarchaeology (FAB) lab - and will be running her field school at Fortress Louisburg this summer.

Bonjour de l'Université Trent! Notre département a accueilli une nouvelle membre, la Dre Amy Scott, qui a été nommée conjointement au département d'anthropologie et au département de sciences judiciaires. C'est merveilleux de retrouver Amy dans son alma mater. Elle a commencé à mettre en place son laboratoire de recherche, le laboratoire d'anthropologie judiciaire et de bioarchéologie (FAB), et dirigera son stage pratique à la forteresse de Louisbourg cet été.

#### TRENT UNIVERSITY

Lianne Tripp spent her summer on various research projects in Canada and Gibraltar in addition to presenting at a conference this fall in honour of our late colleague Larry Sawchuk. She welcomes two new MSc students this year: Sebastien Marto Granta and Charlotte Boorman.

Jocelyn Williams spent the final two weeks of August with Andrew Nelson (Western) and his grad students in Lima and at the World Mummy Congress in Cuzco as part of the Mummies as Microcosm project. She welcomes one new MSc student this year: Courtney Geddes.

All three of us are accepting graduate students next year, please reach out if you're interested or want to learn more about our research projects.

This year's Joseph So prize for excellence in medical/biological anthropology was awarded to Justine Metereo.

The Anne Keenleyside award for excellence in upper year biological anthropology courses went to Anna Thomson-Rogers.

Congratulations to our winners!

Lianne Tripp a passé son été à travailler sur divers projets de recherche au Canada et à Gibraltar, en plus de faire une présentation lors d'une conférence cet automne en l'honneur de notre regretté collègue Larry Sawchuk. Elle accueille cette année deux nouveaux étudiants à la maîtrise : Sébastien Marto Granta et Charlotte Boorman.

Jocelyn Williams a passé les deux dernières semaines d'août avec Andrew Nelson (Western) et ses étudiants diplômés à Lima et au Congrès mondial sur les momies à Cuzco dans le cadre du projet « Mummies as Microcosm » (Les momies comme microcosmes). Elle accueille cette année une nouvelle étudiante à la maîtrise : Courtney Geddes.

Nous acceptons tous les trois des étudiants aux cycles supérieurs pour l'année prochaine. N'hésitez pas à nous contacter si vous êtes intéressé ou si vous souhaitez en savoir plus sur nos projets de recherche.

Le prix Joseph So d'excellence en anthropologie médicale/biologique a été décerné cette année à Justine Metereo.

Le prix Anne Keenleyside d'excellence dans les cours de deuxième cycle en anthropologie biologique a été décerné à Anna Thomson-Rogers.

Félicitations à nos lauréats!

#### **DEREK CONGRAM**



Derek Congram has recently conducted fieldwork with the Colombian Missing Persons Search Unit (Unidad de Búsqueda de Personas dadas por Desaparecidas, or UBPD in Spanish).

He's been working with them on behalf of an organization called Justice Rapid Response that supports justice and human rights work in different countries.

The photo shows UBPD staff conducting the cemetery exhumation of an unidentified victim of the armed conflict.

Since the 2016 signing of a peace agreement between the main nonstate armed group, FARC-EP, and the government, many families and demobilized FARC combatants have been working with the UBPD to help resolve cases of missing conflict victims dating back decades.

His work with the UBPD has also included reviewing policy documents and an SOP on the investigation of communal ossuaries as a possible location of the remains of missing victims.

Derek Congram a récemment mené des travaux sur le terrain avec l'Unité colombienne de recherche des personnes disparues (Unidad de Búsqueda de Personas dadas por Desaparecidas, ou UBPD en espagnol).

Il a travaillé avec eux pour le compte d'une organisation appelée Justice Rapid Response qui soutient les efforts en matière de justice et de droits humains dans différents pays.

La photo montre le personnel de l'UBPD procédant à l'exhumation dans un cimetière d'une victime non identifiée du conflit armé.

Depuis la signature en 2016 d'un accord de paix entre le principal groupe armé non étatique, les FARC-EP, et le gouvernement, de nombreuses familles et d'anciens combattants démobilisés des FARC ont collaboré avec l'UBPD pour aider à résoudre des cas de victimes disparues du conflit remontant à plusieurs décennies.

Son travail avec l'UBPD a également consisté à examiner des documents politiques et une procédure opérationnelle standard relative à l'enquête sur les ossuaires communaux comme lieu possible où pourraient se trouver les restes des victimes disparues.

## RECENT PUBLICATIONS

## PUBLICATIONS RÉCENTES

Reyes Ruiz J, **D Congram**, RA Sirbu, & L Floridi (2025) Where are they? A review of statistical techniques and data analysis to support the search for missing persons and the new field of data-based disappearance analysis, Forensic Science International 376.

#### Send Details of your Publications to be featured!

Email newsletter-editor@caba-acab.net or mhertz3@uwo.ca for details!

Envoyez les détails de vos publications pour qu'elles soient présentées!

# OPPORTUNITES OPPORTUNITÉS

#### Are you looking for a primate field school?



### Cherchez-vous une école de terrain avec des primates ?

Maderas Rainforest Conservancy is currently accepting applications for Winter 2025 and Summer 2026 field courses at La Suerte, Costa Rica. All primate field courses are taught by **Dr. Laura Bolt** (Assistant Professor, Department of Forestry, University of Toronto). University of Toronto Mississauga students can gain course credit for completing this field school, and many other Canadian universities will also offer credit.

This intensive field course provides experience in studying wild monkeys in a tropical rainforest environment and is excellent preparation for graduate studies in primatology, animal behaviour, and ecology. La Suerte Biological Research Station is a protected rainforest sanctuary operated by the Maderas Rainforest Conservancy, a conservation non-profit organization. The site contains mantled howler monkeys (*Alouatta palliata*), white-faced capuchin monkeys (*Cebus imitator*), and Central American spider monkeys (*Ateles geoffroyi*). Primate studies have been ongoing at this site for 25 years.

For more information and to apply, visit <a href="https://www.maderasrfc.org">www.maderasrfc.org</a>
If you have any questions, email Dr. Laura Bolt at <a href="https://laura.bolt@daniels.utoronto.ca">laura.bolt@daniels.utoronto.ca</a>.

Dates and prices:

Winter 2025 (Dec 3-18, 2025, \$2150 USD not including flight) Summer 2026 (June 1-25, 2026, \$2150 USD not including flight) Maderas Rainforest Conservancy accepte actuellement les candidatures pour les stages pratiques de l'hiver 2025 et de l'été 2026 à La Suerte, au Costa Rica. Tous les stages pratiques sur les primates sont dispensés par le **Dr Laura Bolt** (professeure adjointe, département de foresterie, Université de Toronto). Les étudiants de l'Université de Toronto à Mississauga peuvent obtenir des crédits universitaires en suivant ce stage pratique, et de nombreuses autres universités canadiennes proposent également des crédits.

Ce cours intensif sur le terrain permet d'acquérir de l'expérience dans l'étude des singes sauvages dans un environnement de forêt tropicale humide et constitue une excellente préparation aux études supérieures en primatologie, comportement animal et écologie. La station de recherche biologique de La Suerte est une réserve forestière protégée gérée par Maderas Rainforest Conservancy, une organisation à but non lucratif dédiée à la conservation. Le site abrite des singes hurleurs à manteau (Alouatta palliata), des singes capucins à face blanche (Cebus imitator) et des singes-araignées d'Amérique centrale (Ateles geoffroyi). Des études sur les primates sont menées sur ce site depuis 25 ans.

Pour plus d'informations et pour vous inscrire, rendez-vous sur www.maderasrfc.org Si vous avez des questions, envoyez un e-mail au Dr Laura Bolt à l'adresse laura.bolt@daniels.utoronto.ca



# TRENT BIOARCHAEOLOGICAL FIELD SCHOOL FORTRESS OF LOUISBOURG

Come explore Atlantic Canada with the Trent Bioarchaeological Field School and Parks Canada as we excavate an 18<sup>th</sup> century cemetery site impacted by coastal erosion.

Dates: July 11 - August 8, 2026

Location: Fortress of Louisbourg, NS

Course: ANTH-FRSC 3852Y

For more information and how to appy:



SCAN ME!





Parks Canada Parcs Canada

## the official newsletter of the Canadian Association of Biological Anthropology



#### le bulletin officiel de l'Association Canadienne d'Anthropologie Biologique

CABA-ACAB

VOLUME 25. ISSUE 2